

# Châteauroux : trois apprentis allemands en immersion dans des entreprises

Publié le 11/06/2024 à 15:28 | Mis à jour le 11/06/2024 à 15:28

Éducation - Indre



© (Photo NR)

Les trois apprentis allemands, accompagnés de leur professeur Mirko Baessler, ont été reçus en mairie de Châteauroux, vendredi 7 juin.

Trois apprentis allemands sont en séjour à Châteauroux jusqu'au 14 juin. Dans le cadre d'un échange avec le lycée Blaise-Pascal, ils sont en immersion dans trois entreprises de l'agglomération, via le programme Erasmus +.

## « Nous allons demander davantage de places »

C'est la première fois que Blaise-Pascal organise un tel échange. « *S'intégrer dans un système professionnel différent du nôtre est très formateur pour des élèves de terminale qui préparent un bac pro. Il est également important qu'ils prennent conscience très tôt, et concrètement, à quel point les entreprises évoluent désormais à l'international* », estime Rémy Valeille, proviseur-adjoint du lycée, qui compte bien reconduire cette expérience l'an prochain en lien avec ses enseignants, notamment Elisabeth Gouesbet (professeure d'allemand), Delphine Richard (anglais) et Halima Geoffroy (maths). « *Nous allons demander davantage de places dans le programme Erasmus + : nous aimerions passer de quatre à six étudiants des filières pro en 2024-2025 et ouvrir aussi cette possibilité d'immersion à six élèves des filières générales et technologiques qui font de l'allemand en langue vivante.* »

Jérémy Schild, Willi Saar et Kristijan Bakunic, tous trois âgés de 18 ans, sont en immersion jusqu'au 14 juin dans trois entreprises de Châteauroux : [Pyrex](#), [Barilla](#) et [SoAirTech](#). « *Il ne s'agit pas d'un stage d'observation. Ils sont intégrés aux équipes de production* », insiste Rémy Valeille.

Le jeune apprenti reçu chez Pyrex, par exemple, s'est déjà essayé à plusieurs postes. Il a accompagné les techniciens de l'usine pour des opérations de maintenance préventive sur les équipements incendie, travaillé en atelier pour un travail de tourneur-fraiseur, réalisé des interventions mécaniques sur l'outil de production en soutien des équipes. « *Sa présence offre une ouverture culturelle à nos collaborateurs en les sortant de leur zone de confort puisqu'il faut franchir la barrière de langue* », positive Mehdi Bouziane, responsable maintenance chez Pyrex, qui a salué « *la bonne adaptabilité* » du jeune allemand « *très à l'aise techniquement sur les diverses opérations qu'il a pu faire. Il a un très bon niveau et serait clairement un profil que nous pourrions recruter. Il a un savoir-faire et un savoir-être qui nous donne envie d'aller plus loin.* »

Martine Roy